

## Ciudad

## CC.OO. exige la cobertura de las plazas vacantes de conductor en Agricultura

Denuncian que la Delegación no tiene intención de cubrirlas

REDACCIÓN. Guadalajara

Los representantes de Comisiones Obreras en la Delegación de Agricultura de Guadalajara han exigido la cobertura de plazas vacantes, en especial en la categoría de Oficial Conductor, en la que dos de sus titulares se han jubilado. Según se afirma desde el sindicato, «la respuesta obtenida por el secretario provincial es que le sobran conductores y no piensan cubrir esas plazas».

CC.OO. añade que el martes estaban convocados por la Consejería de Administraciones Públicas a una reunión en Toledo para tratar el tema de la formación de los empleados de la Junta, con el transporte a cargo de la Delegación Provincial. A la hora de la salida se encontraron con que el conductor del vehículo oficial era el secretario de la Delegación. CC.OO. asegura que ese día había conductores que no tenían servicio asignado, con lo cual deberían realizarlo ellos y no un trabajador con otra categoría profesional: «Exigimos que se regule la utilización de los vehículos oficiales por parte de trabajadores con categoría profesional distinta a la de conductor, ya que esto conlleva la desaparición y amortización de puestos de trabajo».

## El transporte de universitarios a Madrid se reforzará con dos nuevos autobuses

La Asociación de Padres y Alumnos Universitarios celebra asamblea general

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Asociación de Padres y Alumnos Universitarios de Guadalajara celebrará el próximo sábado una asamblea general para analizar la marcha y las novedades que sobre el transporte a las universidades de Madrid se han previsto para el próximo cuatrimestre del curso.

El secretario de la Asociación, Javier Cortés, ha destacado como principal novedad la puesta en marcha de dos nuevos autobuses y la introducción de un viaje de vuelta a las cinco de la tarde con el fin de reforzar el servicio, con lo cual se cumple el compromiso adquirido con la Junta de Comunidades. En junio de 1998, la Asociación y la Consejería de Educación y Cultura firmaron un convenio con el que se venía a resolver en parte el problema del transporte diario de los estudiantes universitarios de Guadalajara a centros de Madrid, para lo que recibían una subvención de cuatro millones de pesetas. La Asociación se comprometía a organizar un servicio de 16 autobuses que se fletarían a diario con horario de ida de seis y media de la mañana hasta las nueve de la noche y de vuelta desde las doce de la mañana hasta las diez de la noche.

Según ha afirmado Javier Cortés, el servicio está



El servicio a las universidades Complutense, Pontificia, Politécnica y CEU funcionan perfectamente.

funcionando a la perfección para los estudiantes de las universidades Complutense, Pontificia de Salamanca, CEU y Politécnica, pero en el caso de los de la Autónoma ha sido imposible ponerlo en marcha por los horarios de esta universidad, que ha calificado de «infernales». La Asociación no tira la toalla e intentará buscar una solución aunque suponga demorar la puesta en funcionamiento del servicio.

De este transporte pueden beneficiarse los cerca de 700 estudiantes que acuden a centros universitarios de Madrid. Los 1.700 de Alcalá de Henares no se pueden acoger al mismo,

ya que la Asociación considera que la comunicación ofrecida por Renfe es suficiente. En la actualidad, se desplazan diariamente a la Comunidad Autónoma vecina entre 2.000 y 2.300 universitarios.

**ACTIVIDADES CULTURALES.** Javier Cortés se ha mostrado satisfecho de la andadura de la Asociación de Padres y Alumnos Universitarios a lo largo de 1998, en lo que ha calificado como «el mayor crecimiento de la historia», ya que se ha pasado de los 220 socios de 1997 a los 284 actuales, que aglutinan no sólo a los jóvenes sino también a sus familias.

La Asociación nació en el año 1990 pero comenzó su andadura en el curso 91/92 con la intención de buscar una solución al problema del transporte de los universitarios. Sin embargo, este año por primera vez se llevarán a cabo actividades culturales. Entre ellas destacan la asistencia al teatro, la organización de rutas por la región acogiéndose al programa «Conoce tu región», la institucionalización del fin de curso con una clausura oficial y actividades culturales y recreativas y la celebración de una asamblea general anual para analizar su marcha, adoptar medidas y fijar la programación.

## Renfe invita a todos los sindicatos a retomar la negociación

Para analizar el nuevo sistema de incentivos

REDACCIÓN. Guadalajara

La Dirección de Comunicación Corporativa y Relaciones Externas de Renfe ha remitido una nota de prensa en la que la empresa realiza un nuevo llamamiento a todos los sindicatos para que regresen a la mesa de negociación —ya iniciada con UGT— sobre el nuevo sistema de incentivos y la aplicación de los beneficios económicos que se deriven de él. Según se explica en el comunicado, Renfe canalizará esta invitación a través del comité de empresa en el que están representados los diferentes sindicatos ferroviarios, «con la esperanza de que se restablezca la paz social de que la empresa ha gozado en los últimos tiempos, condición imprescindible para consolidar el proceso de modernización de la empresa».

Por otra parte, según la misma nota, la jornada de huelga de 24 horas convocada por CC.OO. y CGT el pasado día 7, de la que se descolgó UGT, tuvo un seguimiento muy escaso, con un 8'1% de trabajadores que secundaron el paro, y los servicios esenciales se cumplieron sin incidentes, alcanzado los trenes altos índices de puntualidad: 98'2% en Grandes Líneas, 95'7% en Regionales, 98'9% en Cercanías y 100% en Alta Velocidad.

## Ocho mujeres inmigrantes reciben el diploma de un curso de inserción

Organizado por Guada-Acoge, se ha impartido durante seis meses

REDACCIÓN. Guadalajara

La Vicaría de Guadalajara será el escenario hoy jueves de la entrega de diplomas a ocho mujeres inmigrantes que durante seis meses —de julio a diciembre— han seguido un curso de inserción socio-laboral impartido por la asociación Guada-Acoge, con la ayuda presupuestaria de la Junta de Comunidades. La entrega de diplomas correrá a cargo del delegado de Bienestar Social, Vicente Hita.

El objetivo de este primer curso ha sido fundamentalmente ofrecer a la mujer inmigrante que vive en Guada-

lajara un lugar de reunión donde poder expresarse y formarse para su inserción en el mercado laboral durante su estancia en España.

La salida profesional más sencilla para esas mujeres es el servicio doméstico y, teniendo esto en cuenta, se ha estructurado el contenido del curso. Las causas son varias: la escasa formación profesional que poseen, las dificultades y desigualdad de oportunidades respecto a las trabajadoras nacionales y la falta de oferta que existe en este sector. Así, las alumnas han recibido clases de cocina española, hábitos de higiene,

organización doméstica, castellano, formación geriátrica, primeros auxilios y atención a menores.

De las 38 mujeres que solicitaron los cursos, se seleccionaron ocho en función de sus recursos económicos, edad (entre 16 y 50 años) e intención de desarrollar un trabajo fuera del hogar. El requisito indispensable ha sido estar en posesión del permiso de residencia.

Este programa es uno de los muchos que desarrolla Guada-Acoge, con seis años de experiencia en la ayuda al colectivo de inmigrantes en la provincia de Guadalajara.

## La floristería "Yedra", ganadora del concurso de escaparates navideños

La Cámara de Comercio, satisfecha con la calidad y participación

REDACCIÓN. Guadalajara

El jurado del I Concurso de Escaparates Navidad 98, convocado por la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Guadalajara, se reunió en la tarde del pasado jueves para determinar los establecimientos ganadores de los dos primeros premios.

El jurado estuvo compuesto por Ramón Silgo, presidente de la Cámara; Angel Padrino, delegado de Industria y Trabajo; José Delgado, presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de Comercio; Octavio Olalla, presidente de la Comisión de Comercio Interior de la Cá-

mara; Fermín Sánchez, del comité ejecutivo cameral y Fernando González, secretario de la Cámara.

Tras la exposición de motivos por los que se valoraban los diferentes escaparates en cuanto a su técnica y originalidad, el jurado votó a los premiados, haciéndose con el primer premio, con el trofeo de la Cámara de Comercio, la floristería "Yedra" y con el segundo, con el trofeo de la Asociación Provincial de Empresarios de Comercio, el establecimiento "Enmarcaciones Arlequín". Durante el fallo se puso de manifiesto la satis-

facción de la Cámara de Comercio por la participación de establecimientos, con un total de 27 inscritos, y el alto nivel de la decoración de los mismos, lo que demuestra el interés de los comerciantes por este tipo de concursos, hecho que anima a la Cámara para realizar futuras ediciones de este concurso.

Asimismo, se concretó la celebración de la oportuna entrega de premios a los ganadores, así como el diploma acreditativo de participación al resto de comercios, para lo que se celebrará un acto cuya fecha todavía no se ha concretado.